

NEWS

Karutan Magetan Tegaskan Pentingnya Kewaspadaan dalam Apel Siaga Natal dan Tahun Baru

Achmad Sarjono - MAGETAN.NEWS.OR.ID

Dec 20, 2024 - 19:01



MAGETAN – Dalam rangka menghadapi momen Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, Rutan Kelas IIB Magetan menggelar Apel Siaga yang diikuti oleh seluruh

pegawai dan berbagai instansi terkait, Jumat (20/12/2024).

Kegiatan yang berlangsung di lapangan Rutan ini melibatkan personel dari Kodim 0804 Magetan, Polsek Magetan, BPBD Kabupaten Magetan, Satpol PP Kabupaten Magetan, serta Damkar Kabupaten Magetan.



Dalam amanatnya, Kepala Rutan Magetan, Ari Rahmanto yang bertindak sebagai Pembina Apel mengajak seluruh petugas Rutan untuk meningkatkan kewaspadaan dalam menghadapi momen Natal dan Tahun Baru. "Melalui apel siaga ini, mari kita tingkatkan kewaspadaan dan kesiapsiagaan dalam menjalankan tugas, untuk memastikan keamanan dan ketertiban. Kami juga berharap agar pihak-pihak terkait, seperti TNI-Polri, BPBD, Satpol PP, dan Damkar, dapat terus mendukung pengamanan di lingkungan Rutan selama periode ini," ujarnya.

Lebih lanjut, Ari Rahmanto juga menekankan pentingnya kerjasama antar stakeholder dalam menjaga ketertiban di Rutan. "Apel siaga ini juga menjadi wujud nyata dari sinergitas yang telah terjalin antara Rutan dan berbagai pihak. Hal ini sesuai dengan Perintah Harian Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan dalam rangka mewujudkan Asta Cita Presiden dan Wakil Presiden," tambahnya.

Setelah apel selesai, seluruh personil melanjutkan kegiatan dengan operasi penggeledahan gabungan di blok hunian Warga Binaan. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan tidak ada barang-barang terlarang di dalam Rutan menjelang Natal dan Tahun Baru. "Kami melakukan penggeledahan ini sebagai upaya agar tidak ada barang yang dapat membahayakan keamanan dan ketertiban di dalam Rutan," jelas Ari saat ditemui di sela-sela proses penggeledahan.



Dalam operasi penggeledahan tersebut, petugas berhasil mengamankan sejumlah barang yang melanggar aturan, seperti korek api, benda-benda tajam, benda logam dan kaca, kartu remi, hingga obat-obatan tanpa izin. Tidak ditemukan adanya handphone maupun narkoba. “Kami terus berupaya untuk menjaga Rutan tetap aman dan kondusif, serta memastikan bahwa peraturan yang ada dipatuhi oleh seluruh Warga Binaan,” pungkas Ari. **(Humas Rutan Magetan)**